



ALDIANA VERANSTALTET ERNEUT HOUSE REVOLUTION WEEK IN ZUSAMMENARBEIT MIT DABRUCK CREATIVE

Februar 2025 – Der Aldiana Club Side Beach etabliert sich weiter als erstklassige Destination für exklusive Musik- und Lifestyle-Events. Nach der erfolgreichen Premiere im vergangenen Jahr kehrt die **House Revolution Week in Kooperation mit Dabruck Creative vom 4. bis 11. Oktober 2025** zurück und vereint elektronische Musik, hochkarätige Künstler und eine erstklassige Urlaubskulisse auf einzigartige Weise.

Mit dieser Eventreihe unterstreicht Aldiana sein Engagement für innovative Erlebnisse im Cluburlaub-Segment und setzt auf die Expertise von Stefan Dabruck, einem der führenden Köpfe im internationalen Musikbusiness. Dabruck, der als Produzent und Künstlermanager zahlreiche mit Gold und Platin ausgezeichnete Künstler betreut, garantiert ein Line-up auf höchstem Niveau. Unter anderem werden **Alle Farben, Bennett, Topic, Lari Luke, LOVRA, LAHOS, Noel Holler und Faul & Wad** erwartet, die mit energiegeladenen Sets für unvergessliche Nächte sorgen werden.

Die erneute Ausrichtung der House Revolution Week spiegelt die Strategie von Aldiana wider, den Cluburlaub neu zu definieren und moderne Eventformate mit Gastfreundschaft zu verbinden. Der Aldiana Club Side Beach bietet perfekte Voraussetzungen für diese Art von Veranstaltungen: hoher Wohnkomfort gepaart mit einer umfangreichen All-inclusive-Leistung, ein vielfältiges Wellness- und Sportangebot sowie eine perfekte Balance zwischen Erholung und Entertainment.

Das vollständig im Reisepreis inkludierte Event richtet sich an musikkaffine Reisende, die auf der Suche nach besonderen Erlebnissen sind. Die exklusive Location direkt am Meer, eine aufwändige audiovisuelle Inszenierung und die erstklassige musikalische Besetzung machen die House Revolution Week zu einem unverzichtbaren Highlight im diesjährigen Eventkalender des Clubreiseveranstalters.

„Die House Revolution Week ist mehr als nur ein Festival – sie steht für das, was den modernen Cluburlaub ausmacht: Exzellenz in Service, Entertainment und Erholung. Wir freuen uns sehr, die House Revolution Week erneut im Aldiana Club Side Beach zu veranstalten. Dank der Zusammenarbeit mit Stefan Dabruck können wir unseren Gästen ein einzigartiges Musik-Event mit renommierten Künstlerinnen und Künstlern bieten, das garantiert unvergesslich wird.“ sagt Andreas Pospiech, Geschäftsführer der Aldiana GmbH.

Weitere Informationen und Buchungsoptionen finden sich unter www.aldiana.com.

Über Aldiana:

Die Aldiana GmbH ist Reiseveranstalter und Hotelbetreiber von aktuell zehn Club Resorts in den beliebten Reiseländern Ägypten, Österreich, Spanien, Tansania, Türkei und Tunesien. Neben einem umfangreichen Kulinarik-Programm und Serviceleistungen auf hohem Niveau bietet Aldiana seinen Gästen vielfältige Möglichkeiten, ihren Urlaub zu gestalten. Dazu gehören u. a. zahlreiche Sport- und Welliana-Angebote sowie eine abwechslungsreiche Tages- und Abendunterhaltung. Weitere Highlights sind Events zu den Themen Sport, Genuss und Musik. Eigner des Clubreiseveranstalters ist die DERTOUR Hotels & Resorts GmbH, ein Unternehmen der Reisesparte der REWE Group, die 100 Prozent an der Aldiana GmbH hält.